

Anlage 1

**Ingmar Hopp
Hans-Salb-Str. 106
22851 Norderstedt**

An den Jugendhilfeausschuss
der Stadt Norderstedt
- zu Protokoll -

Mühlenspielplatz in Glashütte – wie sicher für die Kinder?

Sehr geehrte Damen und Herren,

letztes Jahr wurde in Glashütte der „Mühlenspielplatz“ eröffnet.

Am 19.01.2020 wurde im Bereich des Einganges des abgelegeneren Teiles (bei der aufgestellten Bank) gegen 18.00 Uhr festgestellt, dass dort „geraucht“ wurde. Die Tatsache, dass vor einem Spielplatz, auf dem kleine Kinder spielen, geraucht wird, wird von vielen Anwohnern für unzumutbar gehalten.

Ich frage an:

- 1.) Inwieweit ist der Jugendhilfeausschuss über derartige Vorkommnisse informiert, hat es bereits in der Vergangenheit solche Vorfälle gegeben?
- 2.) Sollte es der erste Vorfall dieser Art sein, ist der Jugendhilfeausschuss interessiert, dass hier Kontrollgänge durch das Ordnungsamt, Polizei etc. durchgeführt werden? Ich frage besonders deswegen an, weil gerade dieser Bereich als „Angstraum“ ausgewiesen wurde.
- 3.) Sollte dies nicht der erste Vorfall dieser Art sein, inwieweit wurden bereits vergangenheitlich Behörden informiert, dass Kontrollgänge durchgeführt werden?
- 4.) Erfolgen diese Kontrollgänge regelmäßig?
- 5.) Welches Ergebnis haben diese Kontrollgänge bislang erbracht?
- 6.) Sollten bislang keine Kontrollgänge durchgeführt werden, was für Vorschläge können unterbreitet werden, dass sich solche „Aktionen“ nicht wiederholen?

Es wird um schriftliche Beantwortung gebeten.

Mit freundlichen Grüßen

Ingmar Hopp